

Wali Kota Bima Buka PKD PMII ke-XI



*Diunggah oleh Admin Diskominfo Kota Bima
Tanggal Rabu, 27 Januari 2021*

Kota Bima - Wali Kota Bima, H. Muhammad Lutfi membuka Pelatihan Kader Dasar (PKD) ke-XI Se-Pulau Sumbawa, yang diselenggarakan oleh Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) Cabang Bima, di Conventional Hall Paruga Nae, Rabu, 27 Januari 2021

Bertemakan "Melahirkan generasi muda berdaya saing nasional satu cita, satu jiwa PMII untuk Indonesia", H. Lutfi pada kesempatan tersebut mengatakan bahwa seorang kader harus memiliki pola pikir yang cepat dan luas. Kader PMII tentu mampu bersaing di tingkat nasional, dengan tetap menjaga hubungan baik antar sesama manusia dan hubungan dengan Allah.

"Kita menjaga hubungan baik dengann berbagai orang, jangan berpikir organisasi kita yang paling benar. Sehingga tidak berlebihan dalam menanggapi sesuatu," jelasnya.

Wali Kota yang pernah menjadi anggota organisasi tersebut juga berpesan, sebagai organisasi islam untuk tetap berpegang teguh pada nilai-nilai keislaman seperti Al-Qur'an dan Hadits. Sebab orang yang bergerak dalam sebuah organisasi lanjutnya, pasti memiliki cara berpikir yang baik dan mampu mengamankan apa yang telah menjadi visi dan misi organisasi.

"Saya percaya bahwa kader-kader ini mengedepankan nilai-nilai persaudaraan, sehingga akan berjalan dengan baik jika berada di jalur yang tepat," tutupnya.

Sementara itu Ketua Umum PMII Cabang Bima, Muammar Silfah mengatakan melalui kegiatan ini, kader-kader akan dibimbing untuk berkontribusi dalam mengawal proses pembangunan dan bertanggung jawab dalam mengamalkan ilmu yang telah diberikan. Selain itu, dijelaskan juga bahwa kegiatan ini dihajatkan untuk meningkatkan komitmen para kader, dalam memperjuangkan cita-cita kemerdekaan Indonesia, khususnya pembangunan di Kota dan Kabupaten Bima.

Di akhir, Ia berterima kasih kepada Pemerintah Kota Bima khususnya Wali Kota Bima, beserta jajarannya yang telah hadir dalam acara tersebut.

"Terima kasih kepada Pemerintah Kota Bima yang selalu siap di setiap situasi untuk membangun Kota Bima yang lebih maju," tutupnya.